



► PILKADA 2024

KPU Verifikasi Berkas Pendaftaran

TEGALREJO—Sebanyak tiga bakal pasangan calon (bapason) Wali Kota dan Wakil Wali Kota Jogja resmi mendaftar ke KPU Kota Jogja.

*Affi Annissa Karin & Yosef Leon Pinsker
 redaksi@harianjogja.com*

Ketiganya telah mengumpulkan sejumlah berkas administrasi. Ketiga bapason itu masing-masing Afnan Hadikusuko-Singgih Raharjo; Heroe Poerwadi-Sri Widya Supena; dan Hasto Wardoyo-Wawan Harmawan. Komisiner Divisi Teknis Penyelenggaraan Pemilu KPU Kota Jogja, Erizal, menuturkan tahapan selanjutnya adalah pemeriksaan kesehatan bagi ketiga bapason. Afnan-Singgih terjadwal melaksanakan pemeriksaan kesehatan di RSUD Kota Jogja pada Jumat (30/8), kemudian pasangan Hasto-Wawan menjalani pemeriksaan kesehatan pada 31 Agustus 2024. Sementara pasangan Heroe-Pena menjalani pemeriksaan pada Senin (2/9). Erizal mengatakan, pemeriksaan kesehatan ini merupakan bagian dari tahapan pencalonan yang harus dilalui bapason. "Dalam undang-undang ada syarat calon harus sehat jasmani dan rohani, sehingga dapat melaksanakan tugasannya jika terpilih dalam lima tahun bertugas. Dalam ketentuan itu perlu pemeriksaan kesehatan. Untuk pemeriksaan kesehatan dilakukan oleh dokter di RSUD

- Pemeriksaan kesehatan ini merupakan bagian dari tahapan pencalonan yang harus dilalui bapason.
- Bapason diberi kesempatan untuk memperbaiki dan melengkapi kekurangan persyaratan administrasi.



Kota Jogja," kata Erizal saat ditemui di RSUD Kota Jogja, Jumat (30/8).

Menurutnya, hasil pemeriksaan kesehatan ini menjadi bahan pertimbangan bersamaan dengari berbagai berkas yang telah dikumpulkan oleh bapason. Erizal menuturkan jajarannya akan memverifikasi berkas hingga 4 September 2024. "Secara administrasi kami akan memverifikasi berkas pendaftaran bapason, termasuk hasil kesimpulan dokter. Sesuai jadwal, verifikasi berkas kami gelar sampai 4 September, kemudian kami laporkan lagi ke paslon," tuturnya.

Nantinya, bapason akan diberi kesempatan untuk memperbaiki dan melengkapi kekurangan persyaratan administrasi. Perbaikan bisa dilakukan pada 6-8 September 2024.

14 Pasang Bakal Calon

Ketua KPU DIY, Ahmad Shidqi, mengatakan sebanyak 14 pasangan bapason dipastikan bertarung dalam Pilkada 2024 di DIY. Mereka telah mendaftarkan diri pada

27-29 Agustus di KPU masing-masing wilayah.

Menurut Ahmad Shidqi, sesuai dengan Peraturan KPU No. 10/2024 tentang Perubahan Atas Peraturan KPU No. 8/2024 tentang Pencalonan Gubernur dan Wakil Gubernur, Bupati dan Wakil Bupati, serta Wali Kota dan Wakil Wali Kota, partai politik peserta pemilu atau gabungan partai politik peserta pemilu dapat mendaftarkan pasangan calon jika telah memenuhi persyaratan akumulasi perolehan suara sah pada Pemilu 2024.

Sesuai peraturan tersebut, persyaratan akumulasi perolehan suara sah di tiap daerah di DIY berbeda-beda tergantung jumlah pemilih tetap. "Daftar pemilih tetap yang dimaksud masing-masing Kota Jogja 8,5 persen; Bantul 7,5 persen; Kulonprogo 8,5 persen; Gunungkidul 7,5 persen; dan Sleman 7,5 persen," katanya, Jumat.

Shidqi menerangkan, sebanyak 14 pasangan bakal calon kepala daerah tersebar di kabupaten dan kota, masing-masing diisi tiga bapason, kecuali Sleman yang hanya diisi oleh dua pasangan calon. "Untuk Kota Jogja, Kulonprogo, Bantul dan Gunungkidul semuanya diisi tiga pasangan bakal calon kepala daerah," katanya.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 04 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005